



CRUCERO 7 DÍAS / 6 NOCHES - RÉF. BHN_PP

Descuba los tesoros de Alemania (formula puerto/puerto)

BERLÍN- POTSDAM - WUSTERWITZ - MAGDEBURGO - CALVÖRDE - RUHEN - WOLFSBURGO - BRUNSWICK - HANNOVER

Sumérgase en la historia, la cultura y la innovación en un crucero inolvidable por los ríos que conectan las diferentes zonas de Alemania. Nuestro viaje comienza en la bulliciosa metrópolis de Berlín, donde las reliquias del pasado y la modernidad viven en armonía. Desde aquí, navegaremos hasta Potsdam, donde se encuentran el majestuoso Charlottenburg y los encantadores jardines del Palacio de Sanssouci, testigos de la opulencia real y la grandeza arquitectónica. Nuestra ruta nos llevará después a Magdeburgo, ciudad en la que la historia cobra vida en cada esquina, antes de dirigirnos a Wolfsburg, donde el Autostadt de Volkswagen ofrece una fascinante visión del futuro de la movilidad. Nuestra travesía culminará en Hannover, una ciudad dinámica en la que la historia se une a la innovación, proporcionando la conclusión perfecta a este cautivador descubrimiento de Alemania.

Favorito : El centro histórico de Celle y su castillo del siglo XIII (1)



Los puntos fuertes

- Navegación a bordo de un barco de vapor a ruedas, EXCLUSIVO DE CROISIEUROPE
- **DESCUBRIMIENTOS :**
 - El magnífico Palacio de Charlottenburg, antigua residencia de los reyes de Prusia
 - Magdeburgo, ciudad hanseática
 - Hannover, capital de la Baja Sajonia

PROGRAMA DE CRUCERO (7 DÍAS / 6 NOCHES)



Día 1 : BERLÍN

Embarque. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Cena a bordo.



Día 2 : BERLÍN

Por la mañana, **excursión opcional: Berlín**. La capital alemana cautiva a los visitantes por la diversidad de sus monumentos, su riqueza cultural y un estilo de vida dinámico a la vez que relajado. La ciudad se caracteriza por los contrastes entre edificios históricos y arquitectura contemporánea, que cuentan la historia de toda una nación, desde la Puerta de Brandeburgo hasta la Cancillería. Durante el recorrido, descubrirá la Columna de la victoria con su estatua de Bismarck, la Puerta de Brandeburgo contigua al Reichstag y su cúpula de cristal, la Isla de los Museos, la Alexanderplatz y su torre de TV, y el Checkpoint Charlie. Regreso a bordo. Tarde libre para descubrir la capital alemana a su ritmo.



Día 3 : BERLÍN - POTSDAM - WUSTERWITZ

Excursión opcional: Palacio de Charlottenburg. Descubra la magia del rococó en el Palacio de Charlottenburg. Esta residencia fue una parte importante de la dinastía Hohenzollern. Fue mandada construir por la reina Sofía Carlota de Brandeburgo, segunda esposa del rey Federico I de Prusia, a finales del siglo XVII. La reina quería crear un lugar de vacaciones y encargó a Arnold Nering el diseño de un palacio de estilo barroco italiano. Visitará los apartamentos del rey Federico I y su esposa, ricamente decorados con esculturas, tapices y muebles procedentes de China.

También verá las joyas de la corona, el gabinete de oro y plata y el mausoleo en el que descansan los miembros de la familia Hohenzollern.

Por la tarde, nos dirigiremos navegando hacia Potsdam, donde podrá disfrutar de una **excursión opcional: Potsdam y los jardines del Palacio de Sanssouci**. La visita comenzará por los jardines del Palacio de Sanssouci. Con sus 500 hectáreas de parque y 150 edificios construidos entre 1730 y 1916, el conjunto de palacetes y parques de Potsdam constituye una entidad artística excepcional. Recorrerá las avenidas flanqueadas de flores y las escaleras que conducen a la gran terraza, donde se alza el Palacio de Sanssouci. Nuestra ruta nos llevará a continuación al castillo de Cecilienhof, famoso por la Conferencia de Potsdam celebrada allí en 1945. Podrá pasear por los alrededores del castillo antes de regresar al barrio holandés de Potsdam. Este pintoresco complejo de 134 casas holandesas con frontones de ladrillo fue construido hacia 1730 para alojar a la mano de obra holandesa invitada a Potsdam por Federico Guillermo I.

Regreso al barco y navegación en dirección a Wusterwitz. Escala nocturna.



Día 4 : WUSTERWITZ - MAGDEBURGO - CALVÖRDE - RUHEN

Mañana de navegación hacia Magdeburgo. **Excursión opcional: Magdeburgo, una ciudad hanseática con carácter**. Mencionada por primera vez en un manuscrito del año 805, la capital de Sajonia-Anhalt sorprende por su diversidad y su rico pasado, con más de 1200 años de historia. Descubrirá la catedral de Magdeburgo y el claustro de Nuestra Señora, los monumentos históricos más destacados del patrimonio cultural de la ciudad. También verá la ciudadela verde con su colorida fachada, la plaza del mercado y la estatua ecuestre del jinete de Magdeburgo, además del ayuntamiento, que destaca por su portal de bronce. Tiempo libre antes de regresar al barco en Calvörde. Continuación de la navegación en dirección a Ruhe. Escala nocturna.



Día 5 : RUHE - WOLFSBURGO - BRUNSWICK - HANNOVER

Temprano por la mañana, navegación en dirección a Wolfsburg. **Excursión opcional: el parque Autostadt de Volkswagen, dedicado al diseño automovilístico**. Totalmente enfocado hacia el futuro, Autostadt es una auténtica plataforma de comunicación e información entre los clientes, el público en general y el Grupo Volkswagen. Un parque temático completamente nuevo, cuyo objetivo es ofrecer un lugar único para la relajación y el ocio, centrado en el conocimiento, la ciencia, el arte y la cultura. Todo ello de una forma divertida y accesible para todos. Visitará el Foro dedicado a la seguridad vial, el Museo del automóvil,

el Centro de atención al cliente y el Pabellón de marcas, donde podrá probar algunos simuladores de conducción. Mientras tanto, el barco zarpará en dirección a Braunschweig, donde volveremos a embarcar. Por la tarde, nos dirigiremos a Hannover navegando por el "Mittellandkanal" (o canal Emspage Weser-Elbe). Une los ríos Ems, Weser y Elba, siguiendo una ruta de oeste a este a través de la gran llanura septentrional. Tardó 46 años en construirse y se terminó en 1939. Llegada por la noche. Escala nocturna.



Día 6 : HANNOVER

Por la mañana, **excursión opcional: Hannover**. Durante esta visita en autocar, descubrirá las diferentes facetas de la capital del estado federado de Baja Sajonia. Podrá apreciar los prestigiosos edificios, como el nuevo ayuntamiento, la iglesia del mercado y el edificio Anzeiger, que figuran entre los monumentos emblemáticos de la ciudad. El casco antiguo y sus típicas callejuelas le revelarán magníficas casas con entramado de madera. Alejándose de esta zona, descubrirá los magníficos espacios verdes de Hannover, como los famosos jardines reales de Herrenhausen, que albergan uno de los pocos conjuntos barrocos, y el lago Masch, popular entre sus vecinos por sus actividades náuticas y los festivales que se celebran en sus orillas.

Por la tarde, **excursión opcional: Celle y su castillo**. De camino a Celle, comenzará su visita en el castillo del siglo XIII. Enseguida le llamará la atención su reluciente fachada blanca que domina una pequeña colina en medio del recinto del palacio. Durante su visita, podrá contemplar el gran salón, los pisos barrocos, la cocina equipada con muebles del siglo XIX, etc. A continuación, se dirigirá al corazón histórico de Celle, que data de los siglos XV al XVIII. Descubrirá más de 500 casas con entramado de madera, bellamente coloreadas y restauradas, que tienen fama de ser el conjunto de casas más denso del mundo. Regreso a Hannover.

Noche de gala.



Día 7 : HANNOVER

Desayuno bufet a bordo. Desembarque a las 9:00. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

crucero en pensión completa desde la cena del J1 hasta el desayuno buffet del J7 – bebidas incluidas a bordo (excepto cartas especiales) – seguro de asistencia/repatriación – alojamiento en camarote doble con aire acondicionado, ducha y WC – asistencia de nuestro equipo de actividades de entretenimiento – cóctel de bienvenida – actividades de entretenimiento – noche de gala – tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

bebidas que figuran en las cartas especiales, bebidas tomadas durante las excursiones o los traslados – seguro de anulación/equipaje – excursiones opcionales (se deben reservar y pagar a bordo o en la agencia) – traslados – transporte – gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por motivos de seguridad de la navegación, la empresa y el capitán del barco podrán cambiar el itinerario del crucero.

(1) Excursiones opcionales.

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, consúmlalo con moderación.

EXCURSIONES

Día 2 1 Excursión (s)



Berlín *(Opcional)*

Duración : 04h00

Clásica



Por la Mañana

Día 3 2 Excursión (s)



Palacio de Charlottenburg *(Opcional)*

Duración : 03h00

Clásica



Por la Mañana



Potsdam y jardines del palacio de Sanssouci *(Opcional)*

Duración : 04h00

Clásica



Por la Tarde

Día 4 1 Excursión (s)



Visita guiada de Magdeburgo *(Opcional)*

Duración : 05h00

Clásica



Por la Tarde

Día 5 1 Excursión (s)



Visita guiada de Autostadt Wolfsburg *(Opcional)*

Duración : 04h00

Clásica



Por la Mañana

Día 6

2 Excursión (s)

(Opcional)

Duración : 04h30

Clásica



Por la Tarde



Hannover *(Opcional)*

Duración : 05h00

Clásica



Por la Mañana